

CENTRO CAPILAR MARIANO GARCIA
 Madrid - Sevilla - Córdoba - Jerez - Jaén - Granada
EN GRANADA
 C/Acera del Casino, 3 1ª

CONSULTA Y PRIMER TRATAMIENTO GRATUITO
Telf. 958 21 69 15



ESCÚCHANOS
EMISORAS
PUBLICIDAD
LA SER EN MP3
BLOGS
GRANADA TELEVISIÓN

Roban material deportivo y de sonido en un polideportivo municipal. **Impugnan el consejo de Visogsa que se celebró el día 2 de octubre de 2009.**

75 años
 Radio GRANADA

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
 Miércoles, 7 de octubre de 2009

LOJA Máx. 30° Min. 13°

GRANADA TELEVISIÓN

HOY A LAS 21:30 h. y 00:00 h.
 LA ACTUALIDAD DEL DÍA, EN GRANADA TELEVISIÓN





Hoy Por Hoy Granada

Rafael Troyano

← OIR AUDIO

La Diputación reafirma su compromiso con la Ley de la Memoria y rechaza polemizar

La Diputación de Granada, propietaria de los terrenos de la fosa en la que supuestamente yacen los restos de Federico García Lorca, ha reafirmado hoy su compromiso con la Ley de Memoria Histórica y ha rechazado cualquier tipo de polémica al respecto.

Su presidente, Antonio Martínez Caler (PSOE), ha señalado que la Diputación "mantiene y mantendrá" la obligación, como propietaria del terreno, de "facilitar" el trabajo de las administraciones y de todos aquellos que quieran recuperar los restos "que se suponen están ahí".



Caler ha indicado que la Diputación "lo tiene muy claro" y, por tanto, firmará el convenio de colaboración con la Consejería de Justicia de la Junta, la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica y la Universidad de Granada para "cumplir la ley".

Además, ha manifestado que opinar sobre la postura de una de las partes, en referencia a los descendientes de Lorca, que se niegan a que sus restos sean exhumados, "sería entrar en contraposición de los que piensan lo contrario", por lo que la Diputación "no va a tomar una postura" en el asunto.

Pese a ello, Caler ha dicho tener "muy claro" lo que haría como socialista y como responsable de la institución provincial y ha calificado como un "gran avance" la Ley de Memoria Histórica.

Estas afirmaciones se producen un día después de conocerse las alegaciones presentadas por los familiares de Federico García Lorca, quienes han pedido a la Junta de Andalucía que los restos del poeta "no se remuevan" de la fosa común de Alfacar y se reservan el derecho a identificarlos y a disponer de los mismos en el caso de que se procediese a la exhumación.

Publicada el Martes, 6 de Octubre de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

-  Imprimir esta noticia
 -  Envía esta noticia a un amigo
 -  Enviar Corrección
- 

La Radio, en directo

-  Radio GRANADA 
-  Radio MOTRIL 
-  Radio GUADIX 
-  Radio BAZA 
-  Carrusel Deportivo GRANADA 
-  ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO 

-  Cadena Dial 
-  40 Principales 
-  m80 Radio 
-  Radiolé 
-  Máxima FM 

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

AYUDA PSICOLÓGICA
 por Juan Francisco Delgado

UNA RECETA PARA LA SALUD
 por Juan Carlos López

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

 Noticias en RSS

- Publicidad web